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第２２回 苫小牧市公共交通協議会【要旨】 

日   時 ： 令和２年９月１７日（木） 

場   所 ： 苫小牧市役所 職印会館 ３０４号室 

出 席 者：下タ村委員（会長）、木村委員（副会長）、髙本委員（道南バス：柴田委員代理）、

五十嵐委員（北海道中央バス）、吉田委員（あつまバス）、金山委員（ＪＲ北海道）、

佐伯委員（室蘭運輸支局）、水井委員（胆振総合振興局）、足立委員（室蘭建設管理

部）、清野委員（苫小牧市）、堺委員（苫小牧警察署）、重本委員（老人クラブ連合

会）、山端委員（町内会連合会）、澤田委員（社会福祉協議会）、佐藤委員（総合経

済高校）、遠藤委員（商工会議所）、工藤委員（室蘭地区交運労協）、橋根委員（公

募）、森委員（公募） 

≪報告事項≫ 

報告第１号：公共交通協議会委員の変更について（任命日順） 

・ 北海道中央バス株式会社 五十嵐委員 

 ・ 国土交通省北海道運輸局室蘭運輸支局 佐伯委員 

 ・ 苫小牧総合経済高等学校 佐藤委員 

 ・ 北海道胆振総合振興局室蘭建設管理部苫小牧出張所 足立委員 

 ・ 苫小牧市老人クラブ連合会 重本委員 

 ・ 苫小牧市町内会連合会 山端委員 

 ・ 苫小牧市社会福祉協議会 澤田委員 

 ・ 道南バス株式会社 柴田委員    

報告第２号：書面協議の結果について 

 ・ すべて、同意多数により可決したことを報告。 

 【令和２年４月１５日付】 

・ 令和２年度地域公共交通確保維持改善事業費補助金（地域公共交通調査事業（計画策定事

業））交付申請について 

 【令和２年５月２２日付 ※第２１回公共交通協議会として】 

  ・ 議案第1号：令和２年度事業計画（案）について 

・ 議案第2号：令和２年度予算（案）について 

・ 議案第3号：樽前予約運行型バス（樽前ハッピー号）計画申請（案）について 
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・ 議案第4号：JR苫小牧駅内方線ブロック整備事業の事業評価（案）について 

 【令和２年８月１７日付】 

  ・ 議案第1号：植苗・美沢地区コミュニティバスについて 

・ 議案第2号：ユニバーサルデザインタクシー導入促進事業計画（案）について 

報告第３号：市内路線バスの土日祝日ダイヤでの運行について 

 ・ 新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、減便についての説明。 

 → 現状土日祝日ダイヤ＋特別便となっている市内路線について、早急に平日ダイヤに戻してい

ただきたい旨意見あり。 

≪協議事項≫ 苫小牧市地域公共交通計画の進め方について 

議案第１号：地域公共交通計画策定に関する調査結果について 

 ・ 分科会開催経緯及び昨年度調査により地域、公共交通現況の整理、交通ニーズ把握、将来需

要見通しと課題の整理を行ったことの説明と、結果概要について 

 ・ サービスが需要に追いついていない、交通弱者、施設配置の問題、定時性確保等問題点のま

とめ 

 ・ 路線再編、乗り継ぎ利便、運行情報提供など今後の方向性について 

 ・ 市街地、郊外部における具体的施策の提案 

 → 他市で行っている、ボランティア乗務員によるデマンド運行のような交通手段の確保につい

て把握しているか委員より質問があり、社会福祉協議会と情報共有を進めている旨説明。 

議案第２号：計画策定に向けたスケジュールについて 

議案第３号：再編シミュレーションの検討の進め方について 

 ・ 人の移動に関するデータから分析を進め、運行経費や、再編前後での料金や時間緒変化など

を評価していく 

 → バス停から目的地までの時間や距離などの設定について、個別調査はしないのか質問があり、

現状データを活用し進めていく旨説明。 
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 → 鉄道等も含めた公共交通の利用についての検討が必要だった部分もあるが、まずはバス網の

再編を主として検討していく。 

⇒ 協議事項について、すべて原案どおり承認  

以上 


